



湊川相野学園「頌徳碑の由来」

昭和13年7月5日の阪神大水害により、当時神戸市灘区福住通りにありました本学の前身である「湊川高等実業女学校」の校舎が土石流により倒壊、本学の教員2名・生徒8名が犠牲となりました。

この事を後世に遺しておくため、当時の湊川高等実業女学校の敷地内（現在は、神戸大学学生寮敷地）に、「頌徳碑」が設置されました。その後、学園は三田市に移転しましたが、「頌徳碑」はそのまま残りました。

湊川相野学園として、平成21年8月16日、当時の理事長（古林美代子）をはじめとする学園関係者、多くの同窓生の強い要望に応えるべく「頌徳碑」を現敷地内の校祖記念館前に移設いたしました。

毎年7月5日の阪神大水害の日には、理事長をはじめ学園幹部が「頌徳碑」を前に、犠牲になられた学園関係者のご冥福をお祈りしております。

三田松聖高等学校「進学アスリートコース、スタート！」

本年度より、【総合コース】の2年次コースが改編され、新しい学びがスタートしました。

《3コース5系統》 進学アスリートⅠ（男子）・Ⅱ（男女）/
キャリア進学／大学進学 文系・理系

それぞれの特色を生かした学びについては、HPで随時お知らせしています。今回は、〈進学アスリートコース〉についてご紹介します。

このコースは、学力とともにスポーツ科学の実践によりフィジカルとメンタルを鍛え、競技力や人間力の向上を目指します。保健体育が6時間あるうち、2時間の「体育演習」では、講師の先生を招き特別講座を行い、理論的および実践的に学びます。1学期は「選手の能力が伸びるメカニズム」「メンタルトレーニング&集中トレーニング」「選手のパフォーマンスを上げる知恵・コツ」などのテーマで行いました。「松聖アスリートたち」の成長にご注目ください！



附属北摂第一幼稚園「なつまつり」

7月4日(土)恒例の？いやいや、今年はいろいろなことで制限ありの中で夏祭りを開催できました。

雨々々の毎日が続き、当日も園庭でやぐらを囲んでの踊りはできませんでしたが、



とにかく可愛い浴衣姿や甚平姿の園児たちが遊戯室で大鼓を囲んで踊る姿は最高でした。なんとかよい思い出を作ってやりたいと職員一同が提灯の飾りを作り、ゲームも手作りにしました。職員がワンチームになれる機会にもなりました。

